

# *Presidente argentino por un sistema económico sólido y equitativo*

---



Buenos Aires, 21 jul (RHC) El presidente argentino, Alberto Fernández, abogó por un sistema económico más sólido y equitativo y que reiteró su llamado a la unidad en la región para enfrentar la globalización.

Al intervenir en el foro empresarial del Consejo de las Américas, el mandatario repasó la situación del país, que venía golpeado económicamente mucho antes de la pandemia, y señaló que cuando llegaron al gobierno 'Argentina estaba en terapia intensiva y con respiración automática', y unos meses después llegó la pandemia.

Recordó que en los últimos cuatro años antes de llegar al sillón presidencial, el país arrastraba una parálisis de la economía, más de 23 mil empresas cerraron y el desempleo, la pobreza y la marginación se convirtió en un gran problema social.

Durante su intervención en el foro, Fernández llamó a repensar esa lógica financiera en la cual es más importante el gerente financiero que el de producción y subrayó que su país necesita producción, trabajo y desarrollo.

Las oportunidades que tenemos son muchas para hacer un sistema de desarrollo más justo y equilibrado, sostuvo.

Tras insistir en la necesidad de una Argentina federal, el gobernante señaló que el desafío del futuro es hacer un país que incluya a todos y para sacar a la gente de la pobreza hay solo un remedio: la inversión y el empleo.

Señaló que esta nación austral tiene posibilidades de generar inversiones porque cuenta con infinitas riquezas, que necesita de la asociación del Estado con el capital privado para desarrollarlas.

Durante su exposición se refirió al tema de la deuda externa al señalar que lo que buscan es sacar a Argentina del default y lo están haciendo con mucha seriedad porque la deuda es un fuerte condicionante. Estamos pensando en un modelo de desarrollo que no postergue a más gente, remarcó.

'Confío en que los acreedores entiendan que estamos haciendo un enorme esfuerzo con la oferta que hicimos y es lo último que podemos hacer. Les pido que ayuden a Argentina y empecemos a mirar el futuro que hay muchas oportunidades. Ayúdenos a alcanzar ese futuro', señaló el mandatario en referencia a las negociaciones con los bonistas.

Por último remarcó la necesidad de un sistema que distribuya el ingreso mejor, y no solo en Argentina sino en toda la región porque América Latina es el continente más desigual del mundo, enfatizó. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/229233-presidente-argentino-por-un-sistema-economico-solido-y-equitativo>



**Radio Habana Cuba**